

FCC CONSIGUE LA PRIMERA LICENCIA DE HANDLING DEL AEROPUERTO DE BRUSELAS

FCC, a través de su empresa especializada FCC Entorno Urbano, ha sido seleccionada por el organismo liquidador de la compañía SABENA para la transferencia de la Licencia de asistencia de pasajeros, rampa y carga (handling) que poseía la línea aérea en el Aeropuerto de Bruselas.

El organismo liquidador de la compañía aérea SABENA inició en noviembre del año pasado un proceso para hacer efectivos todos los activos de que disponía para hacer frente a los acreedores de la quiebra. Uno de los principales activos es la actividad de handling para la que se solicitaron ofertas a las principales compañías del mundo. En el día de ayer el Aeropuerto de Bruselas (BIAC) aprobó que sea FCC a la que se le traspase la licencia.

Junto con la transferencia de la licencia se adquiere la maquinaria necesaria para la prestación del servicio y se transfieren los clientes de actuales. Se estima una facturación anual de 100 millones de euros. El servicio se iniciará en marzo del 2002

En el aeropuerto de Bruselas hay concedidas dos licencias para el handling completo, la que tenía SABENA que ha adquirido FCC y la de otra compañía belga que opera en el Aeropuerto.

Para el año 2002 se prevé dar servicio a 14 millones de pasajeros y se manejarán 75.000 vuelos de las más de 50 líneas aéreas clientes. En el apartado de carga se pueden manejar hasta 200.000 toneladas, en una superficie disponible de almacén de 44.000 m2.